

**EL ALBÉNIZ APLICARÁ
LA BAJADA DEL IVA**

La sala, única de la capital que estudia una rebaja de 50 céntimos mientras el resto sólo anuncian promociones **P40**

Publicidad

JULIO

HOTEL ANTEQUERA

sólo **99€**

3 Días / 2 Noches Reservas: 951 060 400

Incluye: Desayuno + Cena + 2 niños gratis (hasta 10 años)
Escuela de verano infantil de lunes a viernes de 9h a 14h

DESAYUNO-COLOQUIO DE SUR-CAJASUR



Sánchez Haro, ayer durante su intervención en el hotel NH Málaga. :: SALVADOR SALAS

De la Torre se desmarca del PP provincial y apuesta por Cospedal

El alcalde rompe su silencio en la víspera de las primarias que los populares celebran hoy

Francisco de la Torre había eludido pronunciarse sobre su candidato para las primarias del PP. Hasta la pasada noche. El alcalde de Málaga anunció ayer a través de su cuenta en Twitter que apoyará a María Dolores de Cospedal frente a la dirección provincial del PP, que ha hecho una apuesta clara por Soraya Sáenz de Santamaría. El regidor esgrimió en su mensaje que Cospedal «está comprometida con la cohesión y unidad del partido». **P7**

Ciudadanos convoca primarias en Andalucía ante un posible adelanto electoral **P21**

El Hospital Pascual cerrará durante un año tras presentar un ERTE por falta de pacientes **P6**

«Los trasvases para garantizar el regadío son ahora una necesidad»

El consejero de Agricultura defiende que el futuro pasa por aguas desaladas y regeneradas

Los trasvases de agua son, a día de hoy, una necesidad para garantizar el regadío en el campo, aunque el futuro pasa por la utilización de aguas regeneradas y desaladas. Así lo defendió ayer en Málaga el

consejero de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, Rodrigo Sánchez Haro, durante su intervención en el desayuno-colloquio organizado por SUR y Cajasur. El consejero atribuyó la

falta de agua en la provincia a un problema de déficit hídrico como consecuencia de la no ejecución de las infraestructuras necesarias y reclamó el impulso de «todas» las administraciones. **P2A5**

Conmoción en La Trinidad por la niña que recibió una descarga

«Estaba jugando con unas amigas y se quedó en el sitio». Los vecinos del bloque de viviendas de La Trinidad donde una niña de 12 años recibió este martes una descarga eléctrica

aún están conmocionados. Al parecer, la menor, que sigue en la UCI en estado crítico, tocó un grifo de un cuarto de contadores cuando trataban de llenar una piscina hinchable. **P9**

Las cárceles catalanas ya custodian a seis líderes soberanistas

Oriol Junqueras, Jordi Sánchez, Raúl Romeva, Jordi Cuixart, Dolors Bassa y Carme Forcadell ya duermen en cárceles catalanas. **P27**

Málaga prohibirá a Uber y Cabify aparcar cerca del AVE y del aeropuerto

El Ayuntamiento de Málaga quiere poner freno a Uber y Cabify en los alrededores del aeropuerto, la estación del AVE y centros comerciales. **P10**

worten

Oportunidays

HASTA **40%** DESCUENTO | HASTA **40** MESES PARA PAGAR

Smartphone **XIAOMI A1**

4GB RAM | 32 GB Almacenamiento | 3080 mAh Batería

209€ **169€**

Oferta vigente del 28 de Junio al 25 de Julio de 2018.